



COLAB: Network Engineering spendet Notebooks für Qualifizierungsprojekt

Unterstützung für den Berufseinstieg von jungen Menschen

Vor einem halben Jahr hatten Dirk und Enrico zwar den Wunsch, beruflich "etwas mit Computern" zu machen, doch es war unklar, wie sie als Hauptschüler das erreichen wollten. Dies ist jetzt anders, beide nehmen an dem Projekt "Zukunft? Ja bitte! Berufliche Perspektiven im Fachkraftwerk" der Einrichtung CoLab teil. Sie lernten Grundkenntnisse im Bereich der IT, Grundkenntnisse der PC-Reparatur oder des Programmierens. Ferner sammelten beide erste berufliche Erfahrungen im Umgang mit Kunden im IT-Service der CoLab.

Das IT-Unternehmen Network Engineering GmbH (nwe) unterstützt diese wichtige Arbeit für Wirtschaft und Gesellschaft mit einer Sachspende. Die Verantwortlichen der CoLab und die Teilnehmer des Projekt freuen sich über die neuen Notebooks, die sie aus den Händen von Wolfgang Friedrich erhielten. "Es ist wichtig, sich als Unternehmen für die Gesellschaft zu engagieren. Wir nehmen unsere Verantwortung wahr und unterstützen gerne die Arbeit der CoLab mit jungen Menschen, deren Leben nicht immer gerade verlaufen ist.", so Friedrich.

Dass sich ein Engagement hier lohnt, zeigen auch die bisherigen Erfolge der CoLab. Junge Menschen, die bereits durch alle Raster gefallen waren, wurden durch eine Ausbildung im IT- und Medien-Bereich zu produktiven Mitgliedern der Gesellschaft. Für die Verantwortlichen der CoLab ist es nicht wichtig, wo jemand her kommt, sondern, wo er hin will. Ermöglicht wird das Projekt "Zukunft? Ja bitte! Berufliche Perspektiven im Fachkraftwerk" durch eine Förderung durch das Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie Rheinland-Pfalz aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds. - zg

Bild v. l.: Wolfgang Friedrich, Network Engineering, Teilnehmer des Projekts „Zukunft? Ja bitte! Berufliche Perspektiven im Fachkraftwerk“